



SINOPSIS

JUDUL BUKU : ASAS-ASAS HUKUM DALAM UU NO. 1 TAHUN 2023:
PEMAHAMAN DAN APLIKASI

PENULIS : Prof. TOPO SANTOSO, S.H. M.H.

Buku "Asas-Asas Hukum dalam UU No. 1 Tahun 2023: Pemahaman dan Aplikasi" karya Prof. Topo Santoso membahas dengan mendalam asas-asas hukum yang terkandung dalam Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2023, yang berfokus pada perkembangan hukum di Indonesia. Buku ini disusun sebagai panduan bagi para akademisi, praktisi hukum, dan mahasiswa hukum dalam memahami dan menerapkan asas-asas hukum yang relevan dalam konteks hukum yang lebih luas.

Dalam buku ini, Prof. Topo mengelaborasi berbagai asas hukum yang fundamental, termasuk asas legalitas, asas keadilan, asas kepastian hukum, dan asas manfaat. Penjelasan yang terperinci mengenai masing-masing asas diiringi dengan studi kasus yang menjelaskan bagaimana asas-asas tersebut diimplementasikan dalam praktik.

Buku ini juga membahas sifat dan ruang lingkup Undang-Undang No. 1 Tahun 2023, memberikan konteks pada perubahan dan adaptasi hukum yang terjadi dengan merujuk pada dinamika sosial dan ekonomi yang berkembang di Indonesia. Prof. Topo menyoroti pentingnya pemahaman asas hukum dalam menjamin terciptanya ketertiban dan keadilan di masyarakat, serta perlunya sinergi antara teori dan praktik dalam penegakan hukum.

Melalui analisis kritis, buku ini menyediakan wawasan mengenai tantangan yang dihadapi dalam penerapan asas-asas hukum di lapangan, serta memberikan rekomendasi untuk penguatan sistem hukum yang lebih adil dan responsif. Dalam penutupan, Prof. Topo mengajak pembaca untuk tetap berpegang pada prinsip-prinsip dasar keadilan dan etika dalam setiap tindakan hukum yang diambil, di tengah kompleksitas dan dinamika dunia hukum yang terus berubah.

Dengan bahasa yang jelas dan sistematis, buku ini menjadi referensi penting bagi siapa saja yang ingin mendalami asas-asas hukum dalam kerangka Undang-Undang No. 1 Tahun 2023, serta menemukan jalan menuju praktik hukum yang lebih baik dan berkeadilan.



Dr. EKO BUDI S, S.H., M.H.
NO. SERDIK 202409002018
POKJAR. IV